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Name Referat Anwesend Entschuldigt 

 

Kern-AStA: 

Bach, Chiara Ökologie  X 

Bäcker, Hans Jonas Öffi X  

Becker, Desiree Finanzen X  

Berger, Clemens DSL, PolBil X  

Bruns, Lea AntiFa&AntiDis, PolBil  X 

Diemer, Ragna DSL  X 

Green, Emely HoPo, Öffi X  

Haffer, Lukas Personal, Kultur X  

Hehn, Benedikt Kultur X  

Hock, Lena Kultur, Ökologie  X 

Hügelschäfer, Kristin L&D, PolBil X  

Jenschke Oliver X  

Krause, Arne HoPo, Finanzen X  

Kruse, Johanna DSL, Ökologie  X 

Müller, Carina Öffi X  

Pröve, Peer Koordination X  

Schaffrath, Luisa Öffi X  

Schrankel, Alexandra HoPo X  

Spelkus, Lukas AntiFa&AntiDis, Koordination X  

Voigt, Maximilian Verkehr X  

Walter, Maxim Finanzen, Öffi X  

Tauche, Henning SHK X X 

Yasar, Habib WoSo X  

Zobi, Younis AntiFa&AntiDis, WoSo X  

Zörb, Michel Verkehr X  
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Autonome Referate: 

 AB*ST*QR   

 AFR   

 QFFR Bastian  

 ABeR  Christian 

 ASV   

 

Sonstige: 

 Fachschaftenkonferenz Sebastian  

 

Beschlussfähigkeit: Gegeben 

Protokollant*in: Lukas Spelkus 

Redeleitung: Peer Pröve 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit ...................................................... 3 

2. Protokoll der letzten Sitzung ........................................................................................... 3 

3. Gäste ................................................................................................................................ 3 

4. Berichte ........................................................................................................................... 3 

5. Kinocenter (Bene/Kultur) ............................................................................................... 4 

6. Sonstiges .......................................................................................................................... 4 
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1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 

Zu Beginn der Sitzung waren 16 Referent*innen sowie Sebastian für die FSK anwesend. Die 

Anzahl der Referent*innen erhöhte sich auf bis zu 18. 

Da die Beschlussfähigkeit im Rahmen von Videokonferenzen nicht in der Geschäftsordnung 

spezifiziert wird, wurde sich für die Dauer der anhaltenden Situation dazu entschieden, 

sämtliche Anträge in Form von Umlaufbeschlüssen einzubringen. Die Berichte über die 

Umlaufbeschlüsse werden im Rahmen der nächsten Präsenzsitzung präsentiert und dann der 

Öffentlichkeit zugänglich gemacht, sofern diese nicht bereits vorher in einer Videokonferenz 

präsentiert wurden. In diesem Fall werden die Berichte an das Protokoll angehangen. 

Oliver, neu gewählter Verkehrsreferent stellt sich kurz vor 

Lukas H.: Heißt Oli willkommen im AStA. Frage: gibt‘s eine Regio Tram? 

Oli: Gute Frage, wird schwierig aber ist nicht unrealistisch; es entsteht grade überregional eine 

Gruppe, die sich für solche Themen einsetzt. 

Lukas H.: Woran hakt es? Marburg läuft offensichtlich viel besser und ist auch 

Student:innenstadt. 

Oli: Gute Frage, Student:innen kommen in Gießen etwas zu kurz, schwierig. 

2. PROTOKOLL DER LETZTEN SITZUNG 

Das Protokoll der vergangenen Sitzung (15.02.) wurde rumgeschickt.  

Keine Änderungswünsche aus dem Plenum.  

3. GÄSTE 

Keine Gäste anwesend. 

4. BERICHTE 

• Versammlung am 19.02. (Younus, Lukas, Lea, Peer/Antifa): 

o Demo und Kundgebung haben mit über 800 Personen sehr erfolgreich 

stattgefunden. Gute Reden, keine Zwischenfälle, Hygienekonzept ist 

aufgegangen 

o Treffen für Nachbesprechung wird voraussichtlich noch diese Woche 

stattfinden 

 

• Studierendensprechstunde (Emely/Öffi/HoPo): 

o Freitag war erste Studierendensprechstunde mit Michel vom Verkehrsreferat 
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▪ insgesamt ca. 90 Menschen online, kontinuierlich ca. 15 aktiv 

▪ relativ wenige Nachfragen, aber an sich cooles Format 

▪ ist immer noch online, kann Mensch sich noch anschauen 

o Nächste Sprechstunden könnten z.B. mit Finanzen oder PolBil stattfinden. 

5. KINOCENTER (BENE/KULTUR) 

• Umlaufbeschluss war erfolgreich. Morgen Vernetzungstreffen, u.a. für 

Kulturschaffende. Frage an Öffi: Kann das noch beworben werden? 

o Jonas: Zustimmung pro Vernetzungstreffen, lokale Kulturschaffende sollten 

eingebunden sein. Maybe ne kurze Insta Story um es noch zu bewerben. Wann 

ist nochmal die Demo? 

o Bene: Demo war für den 28.02. gedacht, wird allerdings nochmal verschoben; 

Einladung und Link kommen in den Chat 

o Peer: Zustimmung, das Treffen noch weiter zu bewerben. 

o Daisy: Bene, hast du noch weitere Menschen angefragt? 

6. SONSTIGES 

• Neue Referent:innen (Peer/Koordination): 

o Koordinationsreferat braucht einen Überblick, wer (oder nicht) (nach-)gewählt 

wurde bzw. wer zurückgetreten ist → wer braucht VPN-Freischaltung und E-

Mailadresse: 

▪ Lea: E-Mail-Adresse 

▪ Oliver: VPN & E-Mail-Adresse 

▪ Ebubekir: löschen lassen 

▪ Autonome Referate? 

 

• Kooperation mit Academics for Peace bzgl. Veranstaltung 

(Henning/SHK): 

o Debatte soll stattfinden. 

o Planungstreffen am 26.03. 16:00-17:30. 

o https://academicsforpeace-germany.org 

o Stimmungsbild? 

▪ Zustimmung von Peer 

▪ Henning bietet an, einmal zum ersten Treffen zu gehen, auf Basis dessen 

erfolgt ein Umlaufbeschluss zu dem Thema. 

 

• Staatsexamen Lehramt (Daisy/Finanzen): 

o Mündliche. Prüfungen fürs Staatsexamen wurden heute abgesagt. 

o Emely: Welche Konsequenzen hat das?  
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o Daisy: Staatsprüfung besteht aus 2x mündl. und 2x schriftl. → ergeben 

Gesamtpunktzahl für den Schnitt; drei Noten fallen jetzt weg und somit wird 

die Gesamtpunktzahl verändert. 

o Peer: Teilen über Öffi als Info für Studierende. Außerdem: ist es optional, 

mündliche noch zu machen, oder zwangsweise abgesagt? 

o Daisy: Letztes Jahr wurden sie zwangsläufig abgesagt, sieht dieses Jahr wegen 

Corona auch so aus. 

o Henning: Es macht keinen Sinn, mündl. abzusagen aber schriftlich stattfinden 

zu lassen. 

o Daisy: Rein rechtlich ist es wohl möglich, dass so zu handhaben. 


